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Anfrage des Stadtratsmitgliedes Frau Rexrodt - Abwicklung der Altverbände des 
TAV 

 
 

I. Sachverhalt 
 
Nach meiner Erinnerung informierte die Oberbürgermeisterin den Stadtrat 2014 über den 
Stand der Abwicklung der Altverbände des TAV. 
Dabei wurde in Aussicht gestellt, die Abwicklung bis Ende 2014 abgeschlossen zu haben.  
 
II. Fragestellung 
 
1. Wie ist der aktuelle Sachstand hinsichtlich der Abwicklung der Altverbände? 
2. Wie wurde/wird der Vermögensübergang der Altverbände auf den TAV rechtssicher 

geregelt? 
3. In welcher Weise besteht die Möglichkeit/Gefahr, dass bei einem abgeschlossenen 

Vermögensübergang den 5 Altverbänden erneut zu tragende „Schulden“ bei einem 
festgestellten Defizit entstehen? 
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